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Inhalt: 
 
Das Projekt „Batman“ wurde 1998 als Modellprojekt mit finanziellen Zuschlägen vom 
Bundesjugendministerium ins Leben gerufen. In diesem Projekt wird Jugendlichen, die auf dem 
Arbeitsmarkt nur schwer vermittelbar sind, eine innerbetriebliche Ausbildung ermöglicht. Die von der 
BBJ Servis GmbH Potsdam geleistete Arbeit war bisher sehr erfolgreich. 
 
Seit Beginn diesen Jahres erfolgt die Finanzierung durch das Arbeitsamt und das Sozialamt der Stadt. 
 
Das Sozialamt hat im Juli die Förderzuschüsse eingestellt, so dass mit der alleinigen Förderung des 
Projektes durch das Arbeitsamt nur noch zwei (anstatt sonst acht) Jugendliche im neuen 
Ausbildungsjahr 2002 in das Projekt aufgenommen werden können. 
 
Ich frage den amtierenden Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten gibt es, die städtischen Zuschüsse für das Projekt „Batman“ für das beginnende 
Ausbildungsjahr zu gewährleisten? 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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